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INDICAÇÃO Nº 0289/2022  
Em, 16 de março de 2022 

 
SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A REFORMA 
E MANUTENÇÃO DOS CAIS EXISTENTES AO 
LONGO DO CANAL DO ITAJURU.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito solicitando que seja realizada a reforma e manutenção dos cais existentes ao 
longo do Canal do Itajuru, iniciando na Passagem e finalizando no Canal Palmer. 

 
Sala das Sessões, em 16 de março de 2022. 

 
 

MIGUEL ALENCAR 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA: 

     A atividade náutica em Cabo Frio é uma grande realidade, tanto para o setor de 
pesca e lazer dos cidadãos cabo-frienses quanto para o turístico.  

     Os cais localizados ao longo do Canal do Itajuru são utilizados diariamente 
pelas mais diversas categorias de embarcações e necessitam de reforma e manutenção 
periódica devido ao desgaste natural e ao fato de que há tempos não é feita e, hoje em dia, 
não oferece condições dignas para os mais diversos usuários. 

      Indo de encontro a isso, Cabo Frio recebe transatlânticos que trazem uma 
gama de turistas que desembarcam na cidade e fazem os mais variados passeios, sejam a 
pé ou contratando guias de turismo para passeios de barcos ou lanchas, visitando ou 
desembarcando em vários cais em péssimas condições. O Turismo Náutico é importante 
para a economia de Cabo Frio, no sentido de prospectar a cidade, uma vez que esses 
turistas, na maioria das vezes retornam em outras oportunidades.  

      O setor pesqueiro é outro que se vê prejudicado pelas condições dos cais, 
tendo em vista que os mesmos são o local de trabalho para diversos pescadores que 
realizam diariamente carga e descarga de suas embarcações e é necessário incentivar 
essas pessoas que vivem dessa profissão tão importante e histórica para a cidade. 

      O cais é um ambiente cultural e de lazer para a comunidade, a pesca é 
enraizada na história de nosso município e o turismo náutico é importante para a 
economia da cidade. Com isso, a reforma beneficia toda uma categoria de trabalhadores, 
que terão seu ambiente de trabalho melhorado. 

      Certo da importância da Indicação em tela solicito que a mesma seja apreciada 
por esta Casa Legislativa. Na oportunidade, reitero os meus protestos de admiração e 
apreço aos dignos componentes desta Câmara Municipal. 

 
 

 

 

 


